

A Un Clic



Octubre 24, 2016
Una universidad china empieza a vender test del VIH en máquinas expendedoras

A UN CLIC
INTERNACIONAL

Octubre 23, 2016
Momias chilenas más antiguas del mundo buscan ser Detrimiento de la

A UN CLIC



Octubre 23, 2016
Con esta APP podrá "turistear" por Bogotá mientras le cuentan sus historias

A UN CLIC BOGOTÁ
RECOMENDADOS
TECNOLOGÍA

Contraloría de Cali cuestiona la calidad de agua que se consume en la ciudad

LOCALES VALLE

Octubre 22, 2016 - 9:22 Am -

Like 0 Twittear WhatsApp



Foto archivo RCN Radio.

La Contraloría de Cali alertó sobre la calidad del agua que se está consumiendo en la ciudad, ya que no está recibiendo el tratamiento adecuado por parte de de las empresas municipales de Cali.

Así lo manifestó el contralor municipal, Ricardo Rivera, quien cuestionó que las autoridades ambientales del Valle del Cauca y las empresas municipales de Cali, no hayan frenado la alta carga contaminante que llega al río Cauca y es ese líquido el que esta consumiendo la comunidad caleña.

Según el funcionario, la preocupación viene ya que varios informes entregados por la CVC, indican que al río están cayendo materiales de la minería ilegal procedentes del norte del departamento del Cauca.

Adicionalmente, advirtió que el proceso que hacen las Empresas Municipales de Cali, Emcali para tratar las aguas de dicho afluente es sumamente costoso y la utilización de los químicos tiene un valor considerable para los suscriptores.

Ante esta situación, las autoridades competentes tienen en su poder dichos cuestionamientos y advertencias.

Like 0 Twittear WhatsApp